

BAB V

PENUTUPAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai potensi asuransi syariah di kalangan masyarakat UMKM dengan menggunakan teknik analisis SWOT, maka hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut:

1. Perusahaan asuransi syariah memiliki potensi yang cukup besar terhadap masyarakat Desa Kepandean hal ini dikarenakan mayoritas masyarakat yang ada di Desa Kepandean berprofesi sebagai pelaku UMKM atau pedagang serta mayoritas masyarakat juga beragama islam sehingga memungkinkan adanya keinginan memilih asuransi syariah lebih besar dibandingkan dengan asuransi konvensional.
2. Peluang pengembangan yang dimiliki oleh masyarakat UMKM Desa Kepandean dari segi kekuatan yaitu berupa jaringan yang sudah online, prinsip non riba, asuransi syariah yang tumbuh dan berkembang, dan SDM SDA yang berkualitas. Sedangkan, jika dilihat dari segi peluangnya yaitu mayoritas masyarakat beragama islam, kemajuan teknologi (masyarakat), tingginya pertumbuhan masyarakat kelas menengah, dan meningkatnya kebutuhan investasi masyarakat.
3. Salah satu kendala yang dihadapi oleh perusahaan asuransi syariah adalah masih minimnya literasi keuangan dan juga mengenai asuransi

syariah. Sehingga hal tersebut berdampak pada rendahnya keinginan masyarakat untuk mengikuti asuransi syariah.

Penelitian ini menggunakan analisis SWOT (Strength, Weakness, Opportunity, Treats) dimana dari uraian penjelasan pada bab sebelumnya dapat diperoleh kesimpulan bahwa perusahaan asuransi syariah memiliki potensi yang cukup bagus apabila dikembangkan pada masyarakat Desa Kepandean terutama para pelaku UMKM. Hal ini dikarenakan masyarakat Desa Kepandean memiliki kekuatan dan peluang berupa sumber daya alam, sumber daya manusia dan dari segi minat masyarakat untuk mengikuti asuransi syariah. Strategi yang diterapkan dalam kondisi ini adalah mendukung kebijakan pertumbuhan yang agresif meskipun masih banyak masyarakat yang masih belum memahami sepenuhnya mengenai asuransi syariah sehingga menjadi kendala pengembangan asuransi syariah itu sendiri.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis mengemukakan beberapa saran yaitu:

1. Bagi pembaca, diharapkan hasil penelitian ini dapat menambah dan memberikan wawasan mengenai potensi asuransi syariah dikalangan masyarakat UMKM.

2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan agar dapat lebih mendalami kembali penelitian mengenai potensi asuransi syariah dikalangan masyarakat dan bisa menggunakan variabel lainnya yang lebih inovatif sehingga lebih menarik dan menambah wawasan.
3. Bagi masyarakat diharapkan mulai lebih meningkatkan literasi mengenai keuangan dan asuransi syariah agar masyarakat tidak salah dalam memilih asuransi.

